



BROWNBILL®



Alexander

Alexander ist ein netter junger Bursche. Er ist 1,42m groß und kommt aus Frankfurt.

Am 23.07.2021 und im August 2021 spielt Alexander in dem Kurzfilm „Orpheus und Aphrodite – Die Liebesgeschichte“ die Nebenrolle des „Judas“.

Alexander – Komparsen*innen, Models, Rapper*innen

Nationalität – n.A. • Größe – n.A. • Haarfarbe – n.A. • Augenfarbe – n.A.



BROWNBILL®

FILM UND FERNSEHEN

Jahr	Titel	Produktion	Rolle
2021	Face - "Anlauf"	Musikvideo	Psycho-Bankräuber
2021	Orpheus und Aphrodite - Die Liebesgeschichte	Film	Judas

Alexander - Komparsen*innen, Models, Rapper*innen

Nationalität - n.A. • Größe - n.A. • Haarfarbe - n.A. • Augenfarbe - n.A.